

メッセナゴヤ 2018 出展のご報告

2018年11月7日(水)～10(土)にポートメッセなごやで開催された「第13回 メッセナゴヤ2018」に出展いたしましたので、当日の様子を紹介したいと思います。

◆ブース出展

今年メッセナゴヤ2018では、ブースでの広報活動はもちろんのこと、他社様のブースへ赴き、自社製品をアピールする逆プレゼンを積極的に展開しました。

その成果もあり多くの企業様と名刺交換をさせていただくことができました。メッセナゴヤでの出会いは今まで交流のなかった業種の方々も多く、会期中に得たビジネスチャンスを逃すことなく、今後へと繋げていきたいと思えました。



◆学生との交流

今回のメッセナゴヤでは、2020年度就職活動開始に向けて企業研究をする多くの学生さんとも交流を持つことができました。年明け1月頃からはインターンシップの開催も予定しておりますので、ご興味のある学生さんは一度当社へと足を運んでいただけたら嬉しく思います。



2020年度卒用のインターンシップや今後の選考スケジュールにつきましては、マイナビ2020より情報を公開していきたいと考えておりますので、エントリーしてお待ちください。

(エントリーは【マイナビ2020 テクノアスカ】で検索!!)

